

Utilisation du Roger™ Touchscreen Mic et des récepteurs Roger™

Fiche de référence

roger



Le Roger Touchscreen Mic est simple et intuitif pour une utilisation en classe et permet à l'enseignant et aux étudiants de savoir à tout moment si le microphone fonctionne.

Microphone



Roger Touchscreen Mic

Appuyez sur le bouton marche/arrêt situé sur le côté du microphone pendant 3 secondes pour le mettre sous tension. Les témoins lumineux verts clignotent pendant le démarrage.

- Positionnez le Roger Touchscreen Mic autour du cou de l'orateur à l'aide du cordon et ajustez la hauteur jusqu'à ce que le haut du microphone se trouve à 20 cm de sa bouche.
- Si un étudiant doit se connecter, placez le Roger Touchscreen Mic à 10 cm du récepteur Roger et touchez l'icône **Connecter**. Répétez ces étapes avec le récepteur de l'autre oreille.
- Le Roger Touchscreen Mic peut être mis en sourdine en appuyant sur le bouton **Muet**. Le témoin lumineux autour du bouton clignote alors en rouge.
- À la fin de la journée, mettez le Roger Touchscreen Mic hors tension en appuyant sur le bouton Marche/arrêt pendant 3 secondes. Il vous demandera une confirmation de la mise hors tension. Cochez la **case Yes** (Oui). Rechargez-le tous les jours à l'aide du chargeur USB approprié ou en le plaçant dans le Roger Charging Rack.

Récepteur



Roger X

- Placez le Roger X sur l'aide auditive en utilisant le sabot audio approprié. Il est maintenant prêt à l'emploi.
- Une fois que les récepteurs sont connectés au réseau Roger, il n'est pas nécessaire de les reconnecter.
- Si le récepteur doit rester à l'école, retirez le Roger X de l'aide auditive à la fin de la journée comme vous l'a recommandé votre audioprothésiste.



Roger intégré au design

- Les récepteurs intégrés au design Roger sont conçus pour des aides auditives et des implants cochléaires spécifiques.
- Une fois que les récepteurs sont connectés au réseau Roger, il n'est pas nécessaire de les reconnecter, même après les avoir éteints puis rallumés.
- Le retrait des récepteurs intégrés au design n'est pas nécessaire à l'école.